

2022

Une année de célébration

25^{ème} vendange de Gérard Perse au Château Pavie

Le millésime 2022 brille d'un éclat particulier pour la famille Perse et ses équipes. Pour ce millésime emblématique, porteur de tant de souvenirs, d'émotions, d'étapes franchies, la météo a su se montrer agréablement complice : un été qui n'en finit pas et des vendanges de rêve qui permettent de récolter des petites baies concentrées, de grande qualité et d'un bel équilibre. Au chai, des jus éclatants au goût de fruit mûrs et frais promettent un millésime historique.

Reconduction au rang de 1^{er} Grand Cru Classé "A"

En 2012, Château Pavie accédait au rang de 1^{er} Grand Cru Classé "A"; une récompense pour le travail accompli depuis l'acquisition en 1998. 10 ans plus tard, le nouveau Classement de Saint-Emilion vient confirmer la position de Château Pavie en tête. Pour la famille Perse, très attachée à Saint-Emilion et à son Classement, le millésime 2022 célèbre aussi l'anniversaire de cette reconnaissance.

“
Parce qu'on goûte aussi le vin avec les yeux,
j'ai souhaité que le 25^{ème} millésime de
Château Pavie ait pour écrin cette bouteille
inédite aux couleurs noir et or,
comme un cadeau.

Gérard Perse

”



L'histoire de Gérard Perse à Saint-Emilion a commencé en 1993 avec l'achat de Château Monbousquet, véritable coup de cœur. Elle s'est enracinée plus profondément en 1998 avec l'acquisition de Château Pavie sur ces fameux et très anciens coteaux où la vigne fut implantée pour la première fois au IV^e siècle. La même année, Gérard et Chantal Perse s'installaient définitivement à Saint-Emilion.

Depuis 2005, leur fille Angélique et leur gendre Henrique Da Costa travaillent à leurs côtés à l'élaboration de grands vins, dans un esprit de respect et de transmission. Ensemble, ils s'attachent à développer, autour des propriétés, un univers d'art de vivre, d'expériences uniques et de saveurs avec l'Hôtel de Pavie et l'Envers du Décor, ainsi que l'huile d'olive La Clusière en AOP Les Baux de Provence. Depuis 2020, ces activités se rejoignent sous la signature Perse latitudes.